



NOTA DE PRENSA

Esta instalación permitirá agrupar talleres y almacenes dispersos y mejorar la logística de la planta del Grupo Dogi en Alemania

Dogi International Fabrics inicia trámites para construir una segunda planta de 3.600 m² en Alemania

- *El Grupo Dogi invierte 2,5 millones de euros en esta nueva planta.*
- *Los trámites para la construcción de la planta española también avanzan y la segunda planta en China estará operativa en Septiembre 2005.*

El Masnou, Barcelona, 19 de mayo de 2005.– **Dogi International Fabrics** (Mercado Continuo: DGI) ha anunciado hoy que se han iniciado los trámites para la construcción de una segunda planta de 3.500 m², que representa una inversión de 2,5 millones de euros, en los terrenos de la planta industrial que el grupo posee en la localidad alemana de Paderborn.

En estas nuevas instalaciones, **Dogi International Fabrics** agrupará los diferentes talleres y almacenes que la compañía tenía dispersos en diversas localidades entorno a su planta alemana y que ocasionaban costes por alquiler y logística.

Esta ampliación coincide con el buen momento que la planta alemana del grupo atraviesa gracias al éxito de los productos técnicos que desarrolla bajo la marca **Penn Elastic**, especialmente de la línea “**Dreamshape**”. Penn Elastic es propiedad del Grupo Dogi desde mayo de 2001, momento en que la multinacional catalana compró esta empresa a la multinacional Sara Lee.

Actualmente, el **Grupo Dogi** a nivel estratégico, sustenta su oferta de productos en dos grandes marcas: DOGI y PENN ELASTIC. DOGI es la marca que engloba la línea de productos más creativos y novedosos del Grupo que se diseñan y fabrican para ser aplicados en prendas de moda y cuyos centros operativos están en España (El Masnou- Barcelona) y China (Jiangsu-Nanjing). Por su parte, la marca PENN ELASTIC se centra en productos más tecnológicos que realizan funciones de control y cuyos centros de producción están en Alemania (Paderborn) y Filipinas (Manila).

Paralelamente a este nuevo proyecto, el **Grupo Dogi** tiene actualmente en marcha la construcción de dos nuevas plantas, una en El Masnou –que sustituirá a la actual- y la segunda planta en China. En este sentido, destaca que el pasado 4 de mayo de 2005, se firmó el Contrato de prestaciones de servicios para el desarrollo urbanístico del sector 12 “Cami del Mig” del Masnou, para la construcción de la nueva planta del Grupo dentro del mismo Término Municipal. “**Estamos muy próximos al acuerdo definitivo de urbanización para poder iniciar cuanto antes las obras**”, asegura el presidente de **Dogi International Fabrics**, **Josep Domènech**. Y añade, “**nuestra previsión es que el próximo mes de septiembre podamos efectuar el movimiento de tierras**”. La construcción de esta nueva planta forma parte del proyecto de mejora en productividad y competitividad de la planta española.

Finalmente, las obras de la segunda planta de China siguen a buen ritmo y la puesta en marcha de sus instalaciones será efectiva el próximo mes de Septiembre.

Para más información sobre DOGI International Fabrics contactar con:

Agencia de Comunicación Román y Asociados: Daniel Bargalló – Santiago Román

Tel. 93 414 23 40 – d.bargallo@romanyasociados.es